I い 白

い : 美しい歌!っこうりゃ

9、子どもたちの表情は一大しい歌声が体育館いっぱ....『うりずん』

ぱ

響き

一瞬にして

音楽の持つ力、

7、国吉さんの歌唱歌い終わりの余韻

2022年(令和4年) 7月7日 7月号

県の各学校では 平和の象徴である伝書鳩を運動1頃から世話をしている飼育委員 本校では、 独自で工 | 月間スタート日の日本夫した平和教育が行では、6月を平和月間 昼行間

会の皆さんが、平和 休み時間に、日頃か われています。本校 に位置づけて学校独 から鎮魂と平和の祈りに包まれました。それから、6月21日(火) 八島小学校はでオープニングを飾ってくれました。場の中央から放鳥するという見事なセレモ 平和コンサートを開催してもら₹手・国吉なおみさんを招き、平 八島小学校は、 朝

かり話を受けとめていたことが窺えました。強かったことから、子どもたち一人一人がし ことから、子ざっこ。各学年の平和への誓いの言葉が、。各学年の平和への誓いの言葉が、いことと関連付けながらお話をされ 平和活動を展開していま れたことがあるそうで を、現にウクライ悲惨な出来事や無 戦争で犠牲 躍注目 学校長よ サート を を

もたちに分かりや大切にして歌い続 てくれたことと思います。 和の大切さ、 いていました。 出すところにも国 の大切さ、戦争のコンサートを通し すく 吉さんのお人柄が 悲惨さを 解説した上で、 修さを強く感じ取子どもたちは、 が表れて 、 歌い と、子ど 取

つ平

けて

いることなど、

がたさに改めて気づき、幸せな気持ちになよ。って国吉さんに言われて、家族のありさんは愛されるために生まれてきたんだ最後に児童を代表して、玉城さんが、「皆 れました。」と感想とお礼の言葉を述べてく

貴重なお時間をありがとうございました。国吉なおみさん、八島っ子のために大変

いたします。



頼もし ともお子さんへの激励と本校の教育活動 学習に取り組んでいました。また、張り切って発表するキョロキョロしながらも、少し緊張した面持ちで真剣に お 仕 先月 保護者の 多くの保護 |事等日程調整して参加されたことと思います。 い児童の姿も見られました。 2 7 日(月)は、 皆様におかれましては、お忙し 著に見守られながら、子どもたちは 第1回目の授業参観日でした。 へのご理解と い中にあ 口 今後 0 ŋ

が猛威を振るっており す。本校においても、 本市 た日々が続いておりま 感染が広 な つしても、感染予防対今一度ご家庭におか 学校におい にお おいても緊張がりつつあ ナ れ 徐 拡 ま É Þ

よくねむりよくたべる

す。

します。 協力よろし ける、

手指消毒等の

大人

3 密 回

など、ご 飲食を避

門間での

お子さんの毎 をお願い ましても、

対のの検

いたします。

手洗い、

マスク着用、 実施、

未然防止にも気をつけ、 のシー いますが、 ズン、ご家族等で海に出かけるこ 水難事故やハブクラゲ 海のレジャーで

等の被害の とも増えるかと思 これから 楽 間 を過 ごしていただきたい と思い ・ます。

に馬丸生存者が歌詞

に込めた思

を





4日(月)学校テスト 委員会活動

7日(木)むりかぶしタイム 非行防止教室

Sカウンセラー来校

12日(火)自転車体験型安全教室 4日 (木) S カウンセラー来校

(金) スマホ・ゲーム係る講話 スクールカウンセラー来校

18日(月)【海の日】公休日 20日 (水) 1 学期終業式

25日(月)保護者面談開始~29日

最された保護者の皆様に知、さらには感染症の拡大 に伴う対応等を一斉メールにて配信を行い、情報提 が、さらには感染症の拡大 帯電話の電子メールアドいます。つきましては、携対し、配信を行いたいと思



ドを読み取り、空メールを送る より送信元のメールアドレスが仮登録 されますので,返信で届いたメール本文中 のURLから本登録をします。

→QRコードを読み取り,空メールを送信

QRコードを読み取れない場合は、下記 のメールアドレスを手入力し、空メール を送信します。

※手入力メールアドレス

p-z0199982@mms.okinawacloud.com

# 防止!いじめ防止!薬物乱用

当の勇気とは何なのかを考えさせられる時間に をもって言うことは言う。 ちの身近にあること、また、たばこやお酒のもたら るだけの態度についてもいじめる側に加担するこ っても、多大なる悪影響を及ぼすことを教えてくれ と、悲しむようなことはいじめであると、クイズ形 こういった薬物は、成長期にある子どもたちにと 講師の崎原優輝さん、与 被害者がイヤな思いをすること・して 高学年の薬物乱用防止教室では、植物 加害者側の行動や回りでただ見てい け は言う。止めることは止める。ないことは絶対にやらない。勇 理解を深めてくれました。 那覇美香さん貴重な時 その植物は、実は私た 肉体的・精神的に苦痛 ているこ る。勇太





リー





あります崎原優輝さんを講師に招き、講話をして

(重山警察署生活安全課より、

、本校の保護者でも一

本校では3年生以上を対象に「非行防止教室」

七夕

安が印象的でした。 一年生の當銘さんを学んで では、ゲームを行い、持続可 では、からなど、子 では、からなど、子 では、からなど、子 に参加したりするなど、子 に参加したりずるなど、子 に参が、生き生きと学んで といり、自分事としてが でいる。 といり、自分事としてが でいる。 といり、自分事としてが でいる。 といり、自分事としてが にかい、生きせきと学んで といり、自分事としてが にもが、生きと学んで といり、自分事としてが にもが、生きと学んで 

学な招校D

にすることと同じまいは、世界文化を対例の文化を大切に対

意もす

にり、充実していて、名字とので、名字生の行いで、名字生の行いでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでき物については、実際では、実には、一般では、またのでは、一般では、大きには、大きには、 い活い実いに

もな海つの童を代

に触れることができました。せてもらったりするなど、本せてもらったり、中の様子を集の仕組みや現に機械操作を集かけれることができました。 がどう処分されて終処分場にも行き 処分場にも行きまた、クリーン したりし 、ます。 クリーンセ 子習目標を達て、こみーや最 ・ 子作ご 本ををみ 物見さ収





